



SEXTA ACTA DE SESIÓN 2023
SEXTA SESIÓN ORDINARIA
22 DE SEPTIEMBRE DE 2023 DE LA COMISIÓN
EDILICIA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL
DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.
ADMINISTRACIÓN 2021-2024

En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 10:30 diez horas con treinta minutos del día 22 de septiembre de 2023, en el Recinto Oficial del Honorable Ayuntamiento y en apego a lo establecido por los artículos 27 y 28 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco; 39 numeral 04, artículos 40, 41, 44, 45, 47 y 53 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco; conformado por los regidores CC. **JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ, EVANGELINA TORRES VAZQUEZ Y MARCELA MARTINEZ LEAL**, Presidente y vocal respectivamente, tienen a bien llevar a cabo la **SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**, La cual siguió su curso de la siguiente manera:-----

El Presidente de Comisión, **C. JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ**, en uso de la voz, propuso y dio lectura al siguiente orden del día: -----

ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal.
- 2.- Aprobación del orden del día y dispensa de los documentos previamente entregados.
3. Informe anual de la comisión edilicia de comunicación institucional 2022-2023.
- 4- Asuntos varios.
- 5.- Clausura de la sesión.

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA:

PRIMER PUNTO: Al desahogo del primer punto del orden del día, **El C. José Fernando Villarreal Chávez**, Presidente de la Comisión, dio lectura a la **LISTA DE ASISTENCIA**, la cual resultó de la siguiente forma: -----

No.	NOMBRE	CARGO	ASISTENCIA
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	Presente
2	C. Evangelina Torre Vázquez	Vocal	Presente
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	Presente

Handwritten signature: José Fernando Villarreal Chávez

Handwritten signature: Evangelina Torres Vázquez



El C. José Fernando Villarreal Chávez: Presidente de la Comisión, informó sobre la **EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL** para llevar a cabo la Sesión de Comisión, ya que nos encontramos tres de los tres regidores pertenecientes, se declaran válidos todos los acuerdos que se tomen e ella.-----

SEGUNDO PUNTO: Abordando el segundo punto, **LECTURA DE LA APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA Y DISPENSA DE LECTURA DE LOS DOCUMENTOS PRESENTADOS**, El C. José Fernando Villarreal Chávez, Presidente de la Comisión pongo a consideración de los presentes el contenido del mismo, cuestionando si hay alguna modificación a su solicitud, no existiendo ninguna solicitud, si están a favor, les solicito que levanten su mano para aprobar la moción:

No.	Nombre	Cargo	Sentido del Voto
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	A favor
2	C. Evangelina Torre Vázquez	Vocal	A favor
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	A favor

Lo que resulta **APROBADO POR UNANIMIDAD** con tres votos a favor de los regidores presentes.-

TERCER PUNTO: El C. José Fernando Villarreal Chávez, En lo referente al tercer punto del orden del día, Informe anual de la comisión edilicia de comunicación institucional 2022-2023. Se les hizo llegar en tiempo informa el informe anual por la vía de WhatsApp de manera electrónica espero que hayan tenido la oportunidad de darle una revisada sin embargo es básicamente lo que trabajamos en esta comisión que ya lo tienen bastante presente estuvimos trabajando exhortos a la coordinación de comunicación para que ayudara en la difusión y en la promoción de algunos programas proyectos que siempre son en beneficio de la ciudadanía ocotlense básicamente es parte de lo que trabajamos desde esta comisión también quiero informarles que nos dimos a la tarea de presentar un proyecto de reglamento de comunicación institucional mismo que no se cuenta el ayuntamiento de Ocotlán Jalisco por lo que asumí como una responsabilidad al ser presidente de esta comisión el elaborar un proyecto adecuado que propiciara una mayor comunicación entre el Ejecutivo municipal y el pueblo de Ocotlán para informar temas relevantes temas de interés público sin embargo por alguna circunstancias no se pudo dictaminar ni volver a subir al pleno para su discusión y posible aprobación es parte de lo que hemos trabajado desde esta comisión no sé si tengan algún comentario o alguna sugerencia para trabajar lo que va a ser el último año de esa comisión desde este mes de septiembre hasta septiembre del 2024 acepto comentarios o sugerencias.-----

- Evangelina Torres Vázquez.- Felicitarle regidor Fernando porque creo que esta comisión ha impulsado a que la dependencia de comunicación institucional se aplique se haga lo que corresponde y que cumpla con su trabajo debidamente y que lo disfruten que mantengan bien enterada la ciudadanía recordemos que la información es poder entonces felicitarle porque has estado un excelente trabajo de vinculación por la

Marcela mb Leal



dependencia que no ha habido la respuesta que esperábamos o que quisiéramos sin embargo desde esta comisión siento que has hecho lo correcto en todo momento felicitarte muchas gracias.-----

- José Fernando Villarreal Chávez.- Gracias regidora de mi parte creo que he trabajado como usted menciona en una correcta coordinación y creo que han sido parte importante de esa coordinación porque siempre han votado a favor de estos exhortos porque saben que son en beneficios de los ocotlenses de una correcta difusión de algunas iniciativas por ejemplo se me viene a la mente cuando aprobamos un exhorto para que la coordinación de comunicación promocionará los horarios de los talleres que hay disponibles fue uno de los exhortos que salió de esta comisión y que no tienen tanta tela de donde cortar como hacienda y recaudación como asistencia social y participación ciudadana sin embargo hacemos lo posible por trabajar de la mejor manera y que sean beneficios de los ocotlenses así que para el siguiente año redoblar esfuerzo o triplicarlos para que la coordinación de comunicación institucional reciba exhortos de esta comisión y trabaje adecuadamente en beneficio de los ocotlenses.-----

CUARTO PUNTO: El C. José Fernando Villarreal Chávez: Asuntos Varios y no existiendo asunto alguno que tratar pasamos al siguiente punto.-----

QUINTO PUNTO: CLAUSURA DE LA SESION.- No habiendo más asuntos que tratar, **El C. José Fernando Villarreal Chávez:** Presidente de Comisión, concluyó **LA SEXTA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL** del H. Ayuntamiento Constitucional de Ocotlán, Jalisco, 2021-2024, siendo las 10:37 diez horas con treinta y siete minutos del día 22 de septiembre de 2023.-----

22 DE SEPTIEMBRE DE 2023, OCOTLAN JALISCO

ATENTAMENTE

C. JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ.

PRESIDENTE.

C. EVANGELINA TORRES VAZQUEZ

VOCAL.

C. MARCELA MARTINEZ LEAL.

VOCAL.